

Danramil Cikidang Hadiri Giat Muhibah Ramadhan di Wilayah Koramil 0622-04/Cikidang

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.WARTAMILITER.COM

Apr 6, 2022 - 12:43



Danramil Cikidang Hadiri Giat Muhibah Ramadhan di Wilayah Koramil 0622-04/Cikidang

Sukabumi - Dalam giat Muhibah Ramadhan di wilayah Kecamatan Cikidang atau Koramil 0622-04/Cikidang yang dihadiri oleh Bupati Sukabumi. H. Marwan Hamami yang didampingi Sekda Ade Suryaman beserta forkopimda. Acara

tersebut digelar di Masjid AL- Ikhlas, yang beralamat di Kp. Sampora Rt. 003/005, Desa Sampora, Kecamatan Cikidang, Kabupaten Sukabumi Provinsi Jawa Barat dengan ketat jalankan Protokol Kesehatan.

Menurut Sertu Mulyadi Babinsa Koramil Cikidang merasa bersyukur Alhamdulillah kegiatan ini juga dihadiri oleh Pak Danramil serta Pak Dandim, Pak Kapolres Sukabumi semoga di Bulan Ramadhan ini kita semua mendapatkan berkah dan kemuliaan.

"Semoga kita semua mendapatkan berkah dan kemuliaan di Bulan Ramadhan ini," ungkap Mulyadi, Rabu 06 April 2022.

Lanjut Mulyadi, acara yang digelar kemarin pada hari Selasa 05 April 2022 sangat lah berkesan karena pastinya kita dapat siraman rohani di Bulan Suci Ramadhan ini.

"Ada pembagian sembako juga dan bantuan buat masjid oleh Pak Bupati Sukabumi kemarin," sambung Mulyadi.

Mulyadi juga mengatakan lagi, bahwa intinya kita harus selalu bersyukur dalam setiap hal, ada Pk Danramil, ada Pak Dandim, ada Pak Kapolres, ada Pak Bupati Sukabumi dan tamu undangan lainnya.

"Selain selalu bersyukur, kita harus terus saling bantu membantu dalam kebaikan atau gotong royong, hal tersebut disampaikan Bupati Sukabumi kemarin dalam acara Muhibah Ramadhan," beber Mulyadi.

Masih kata Mulyadi, dirinya merasa bersyukur di Koramil Cikidang ini atau wilayah Kecamatan Cikidang ini kita selalu kompak dan bersinergi dan berkordinasi dengan berbagai pihak, Pak Danramil kita selalu mengadakan evaluasi kerja secara rutin, jadi kita terus berikan yang terbaik untuk warga masyarakat disini.

"TNI, Polri, dan Pemerintahan setempat disini kita terus berkomitmen untuk memberikan yang terbaik kepada warga masyarakat," terang Mulyadi.

Dengan acara Muhibah Ramadhan ini, kata Mulyadi adalah sebagai bentuk kecintaan atau perhatian para pemimpin kita dengan bersilaturahmi di bulan yang penuh berkah ini.

"Semoga kita semua selalu diberikan kemudahan dalam segala aktivitas dan menjalankan tugas ini. Aamiin," ucap Mulyadi.